



## EDUCACIÓN

## La Usal becará doce prototipos empresariales de sus estudiantes

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha la tercera convocatoria del Programa de Prototipos orientados al mercado con la selección de una docena de iniciativas. Para este nuevo curso se ha dirigido a estudiantes de últimos cursos de cualquiera de los centros de la institución que cuentan con proyectos fin de carrera o de fin de grado en sus estudios. El Comité de Evaluación seleccionó doce trabajos presentados por estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, las Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora, la Facultad de Ciencias Quími-

cas y la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca. Los alumnos seleccionados realizarán sus proyectos con el apoyo de un tutor académico y deberán estar concluidos el día 30 de septiembre de 2012. A los estudiantes promotores de las ideas seleccionadas les ha sido concedida una beca que incluye una bolsa económica de ayuda de 1.500 euros por proyecto beneficiario.